

## La Maison DEHAIS & COLOMBE

Parmi les négociants en charbon de la place d'Alger on cite la Maison DEHAIS et COLOMBE, qui contribue pour une large part à faire apprécier dans l'intérieur les nombreux avantages du charbon grâce à son heureuse initiative d'effectuer les livraisons elle-



ETABLISSEMENTS DEHAIS ET COLOMBE

même dans tout l'intérieur du département avec ses camions automobiles.

Beaucoup de personnes qui, autrefois, ne pouvaient employer de charbon à cause de leur éloignement des gares peuvent maintenant le faire parce que le charbon leur est apporté rapidement à pied-d'œuvre. Cette innovation aussi hardie dans sa réalisation qu'heureuse dans ses résultats a remporté un succès mérité et les camions de la Maison DEHAIS et COLOMBE sillonnent maintenant toutes les routes du département, livrant les charbons pour